

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 378 al 380

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 568 a la 569, se tratarán en los estudios 378 al 380

Estudio 378

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. Los Ángeles solares y el quinto principio - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "Ciertas cosas acontecerán en el punto medio de la quinta ronda...", en la página 568, hasta "...seguir el curso natural de la evolución en el esquema actual.", en la página 569.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul menciona el tan llamado Día del Juicio, tan mal interpretado por las religiones, que presentan una concepción enormemente irracional e ilógica. La descripción presentada por el Maestro es profundamente racional y lógica, pasando enteramente por el tamiz de la razón.

Este Día del Juicio es la separación necesaria de las Mónadas humanas del esquema terrestre, para que el planeamiento de nuestro Logos planetario en la ejecución de Su propósito pueda proseguir sin obstáculos ni atrasos.

En la quinta ronda el quinto principio, manas, debe alcanzar un alto grado de desarrollo por parte de las Mónadas humanas, pero con el objetivo de ser un instrumento fiel y eficaz para el desenvolvimiento y la manifestación del sexto principio, budi. Esto significa que todo el enfoque logico será en este sexto principio, budi, el principio crístico. Entonces habrá una transferencia de la vida interna, cuando el plano búdico será el más importante, usando el plano mental.

En consecuencia, aquellos que tienen la mente (el quinto principio) muy potente, pero sin budi en intensidad razonable, serán separados y expurgados del esquema terrestre, porque no podrán permanecer en la Tierra, ya que en ellos budi no podrá desenvolverse, porque estará

totalmente sofocado y adormecido por manas, prevaleciendo la separatividad y no habiendo lugar para la inclusión y la unión, principales características de budi, entre otras.

La quinta Jerarquía creadora, Makara o los Cocodrilos, estará en la cima de la actividad y la expresión, ya que personifica el quinto principio. Las Mónadas humanas deberán dominar completamente esta Jerarquía, usándola para desarrollar budi, el sexto principio.

Obviamente habrá resistencia de las mentes superpoderosas, pero sin budi, que lucharán por mantener la hegemonía. Esto provocará una tremenda lucha entre estas mónadas humanas de mente de gran potencia, pero sin budi, y las Mónadas humanas de mente también potente, poseedoras de budi.

La victoria será de las Mónadas humanas de mente potente y detentoras de budi, lo que provocará la expulsión de las Mónadas humanas sin budi.

Aquellos de mente débil y subdesarrollada (que desdeñan la mente y están satisfechos solo con el lado devocional) también serán expulsados porque no poseen el instrumento adecuado para desenvolver budi.

Es lógico que aquellos de mente poderosa, pero sin budi, vayan a situaciones distintas a aquellas en las que irán los débiles de mente y subdesarrollada.

Esta guerra tendrá lugar en el plano mental y será terrible.

Es importante recapitular aquí las palabras textuales del Maestro en la página 331 del Tratado:

"7. En el "Día del Juicio" en la quinta ronda o punto de realización de nuestro Hombre celestial, se presenciara un período de lucha planetaria en los niveles mentales, que hará que nuestra actual intranquilidad mundial parezca insignificante. Como se indicó anteriormente, la lucha actual fue producida para probar la capacidad de los entes en las actuales formas humanas, valorar sus fuerzas mentales y trascender, por el poder de la MENTE, el sentimiento o el dolor. La lucha en la quinta ronda se librará entre la mente superior y la inferior, y el campo de batalla será el cuerpo causal. La lucha - que ahora se libra en el planeta, tiene lugar entre unos pocos Egos (o dirigentes de muchas razas, que ocupan necesariamente su lugar y posición en virtud de su polarización egoica) y muchas personalidades, las cuales son atraídas al vórtice mediante la asociación grupal - es necesariamente terrible y obliga a destruir la forma. La lucha en la quinta ronda, que se llevará a cabo a niveles mentales, se desarrollará entre Egos y grupos egoicos, trabajando todos conscientemente y con dedicación intelectual a fin de lograr ciertos resultados grupales. La lucha terminará con el triunfo (triunfo final) del Espíritu sobre la materia, excluirá a ciertos grupos incapaces aún de desprenderse de las ataduras de la materia y que prefieren el cautiverio a la vida del Espíritu; marcará el principio de la oscuración de nuestro esquema y la entrada gradual en el pralaya durante las dos rondas y media que quedan de nuestras siete cadenas. Es un interesante hecho esotérico de que nuestra Tierra debería estar ahora en su quinta ronda, similarmente al esquema venusiano; pero en la cadena lunar de nuestro esquema hubo una demora momentánea en el proceso evolutivo de nuestro Hombre celestial, trayendo la temporaria lentitud de sus actividades, lo que causó "pérdida de tiempo", si reverentemente puede expresarse así. Los Señores de la Faz Oscura o las Fuerzas inherentes de la materia triunfaron por un tiempo y solo en la quinta ronda de nuestra cadena se verá su derrota final. El esquema venusiano tuvo también su campo de batalla, pero el Logos planetario de dicho esquema venció a las fuerzas antagónicas, triunfó sobre las formas materiales y, en

consecuencia, al llegar el momento oportuno, estuvo en condiciones de aplicar el necesario estímulo o una creciente vibración ígnea a nuestro esquema terrenal.

En la página 385 del Tratado, el Maestro hace una referencia más a la purga de la quinta ronda:

"En el cuarto reino tendrá lugar una división similar durante la quinta ronda, y las vidas de dicho reino serán sometidas a una prueba análoga; algunas entrarán y continuarán su evolución en este planeta, mientras que otras serán rechazadas y entrarán en un pralaya momentáneo".

Observación. La lucha librada en el planeta, a la que se refiere el Maestro, fue la guerra que comenzó en 1914, y que continuó con la guerra iniciada por Alemania bajo el gobierno de Hitler, ya que, para la Jerarquía Planetaria, las dos guerras constituían una sola guerra.

El Maestro deja clara la condición necesaria para permanecer en la Tierra y disfrutar del paraíso que ella será, después de la derrota final del mal: vivir la vida búdica, es decir, hombres espirituales, aspirantes, discípulos de diversos grados, iniciados y adeptos.

Estudo 379

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. Los Ángeles solares y el quinto principio - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "El misterio de Capricornio está oculto en estos cinco y... no es necesario extendernos sobre él", en la página 569.

Consideraciones.

El Señor de la constelación Capricornio rige y energiza a la quinta Jerarquía creadora, llamada Makara o los Cocodrilos, que trabaja con la materia mental del esquema de la Tierra y tiene especial importancia para el reino humano. Los Ángeles Solares operan con esta jerarquía. Entendiendo claramente la forma de operar de esta jerarquía y de los Señores de los cinco rayos de manas, los cinco Kumaras (regentes de los 3º, 4º, 5º, 6º y 7º Rayos), será posible vislumbrar la real naturaleza del Señor de Capricornio y Su misterio. El nombre de esta jerarquía, cocodrilos, muestra su conexión con el reino de los reptiles, utilizado por un Lipika (uno de los ejecutores del Karma a nivel cósmico), muy ligado a nuestro Logos planetario, para desarrollar Su plan de acción. Comprender cómo una actividad relacionada con la ejecución del karma de un Logos planetario necesitó de la manifestación física del reino de los reptiles proporcionará mucha iluminación sobre el karma de nuestro Logos planetario. Ahí está el misterio del Señor de Capricornio.

Lo que consta en la Biblia sobre el aprisionamiento de la serpiente y el reinado del Cristo por mil años simplemente significa que la mente inferior y la vida material inferior serán pasivas durante el resto de la quinta ronda y budi (el principio crístico) dominará y se manifestará intensamente, usando manas como instrumento. La Tierra será efectivamente un paraíso, donde los lobos vivirán junto con los corderos.

En la 6ª ronda habrá una oportunidad de recuperación para algunos de los eliminados. Sin embargo, la mayoría de los expurgados en el Día del Juicio de la quinta ronda tendrán que aguardar al próximo sistema solar, lo cual es terrible para una Mônada.

En la quinta cadena ocurrirá otra purga, lógicamente a un nivel más elevado, apartando las Mónadas que fueron incapaces de acompañar la velocidad de evolución prevista en el Plan de nuestro Logos planetario. Como en la quinta cadena nuestro Logos planetario estará enfocado en otro centro de Su cuerpo, la naturaleza de la purga será diferente, ya que se requerirán otras cualidades y capacitaciones de los seres humanos, lo que hace muy difícil especular, ya que es prácticamente imposible tratar de describir el perfil del hombre de la quinta cadena, ante la total ignorancia de la gran mayoría de la humanidad actual con referencia al Propósito de nuestro Logos planetario. Si es ya difícil describir al hombre de la quinta ronda, imagine describir al hombre de la quinta cadena. No necesitamos ir muy lejos, solo mencionar que muy pocos tienen idea de lo que es vivir en un globo de materia etérica, sin el cuerpo denso, para dónde irá la humanidad cuando termine el período global actual de la Tierra. Este globo de materia etérica es el globo E o cinco, perteneciente al esquema terrestre.

Podemos concluir, basándonos en estas informaciones del Maestro Djwal Khul, que debemos hacer todo el esfuerzo posible para adquirir todo el conocimiento necesario para una excelente consolidación de manas, pero siempre con miras al desarrollo del budi. Para este misterio se hace necesario entender, real y efectivamente, lo que es budi. Uno de los requisitos para desarrollar budi es buscar el conocimiento y perfeccionar manas para servir a nuestro Logos planetario y no solo para la satisfacción y el deleite personales.

Estudio 380

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. Los Ángeles solares y el quinto principio - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "Las cadenas planetarias personifican los centros y,... pero lo hacen también entre el cuarto y el quinto.", en la página 569.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul da informaciones importantes sobre los centros o chakras de los Logos planetarios. En cada cadena Ellos se concentran en desarrollar un centro, lo que hace que en esta cadena las cualidades expresadas por el centro se manifiesten fuertemente en las rondas y globos de la cadena y, en consecuencia, en los reinos en evolución en el esquema en cuestión. En relación con el reino humano, esto hace que ciertos tipos de Mónadas se encarnen en los globos de la cadena, Mónadas capacitadas para desarrollar el principio (las cualidades) del centro visado. Las mónadas que no tengan las condiciones mínimas para este desarrollo no podrán encarnar.

Obviamente, las más aptas y avanzadas con referencia a este principio encarnan en primer lugar, para establecer las bases iniciales para que otras Mónadas puedan continuar con sus propios desarrollos de este principio.

En el momento cósmico actual el tipo de Mónada gobernado por el quinto principio y con el potencial de responder a las energías provenientes del quinto pétalo del Loto Egoico del Logos planetario implicado (que Él estimula en la quinta cadena) está evolucionando en el quinto esquema de nuestro sistema solar.

Por la clasificación numérica que se encuentra en la página 330 y en el VI DIAGRAMA de la página 317 del Tratado de Fuego Cósmico, el esquema de Mercurio es el quinto, lo que nos lleva a concluir que es en este esquema que está evolucionando el tipo de Manasaputra (Mónada individualizada perteneciente al reino humano) gobernado por la energía de la quinta cadena (proveniente del quinto pétalo del Loto egoico planetario). En la página 315 del Tratado, el

Maestro llama a Mercurio la estrella de la intuición o manas transmutado, lo que demuestra nuestra conclusión.

Aunque el Maestro dice que sería una pérdida de tiempo considerar el tipo gobernado por la energía de la quinta cadena, sin embargo, podemos especular sobre ese tipo basándonos en lo que el Maestro nos proporciona a lo largo del Tratado sobre las características de manas en el nivel abstracto (el mundo causal o mental superior), ya iluminado por budhi, el principio de la razón pura.

Conjeturando con mente lógica sobre los logros de la ciencia y la tecnología actual y expandiendo estos conocimientos y conectándolos con los conocimientos esotéricos sobre nuestro Logos planetario, buscando hacer una gran síntesis de todas las informaciones resultantes, podemos tener una idea del hombre de la quinta cadena terrestre.

No es demasiado difícil tener una idea del hombre de la quinta ronda de nuestra actual cadena, el cual será una muestra del hombre de la quinta cadena. La clave de esta comprensión es conceptualizar manas en tal grado de perfeccionamiento y desarrollo, que ya está empezando a ser utilizado por budhi para su expresión y desarrollo.

Cuando llegue el momento de nuestra quinta cadena, se formará un triángulo en nuestro sistema solar formado por los esquemas de la Tierra, Mercurio y otro, un triángulo que será el canal de la energía cósmica, a través de la cual las Mónadas humanas que evolucionan en el esquema de Mercurio podrán encarnar en el esquema de la Tierra, para sentar las bases para que el hombre de la Tierra se transforme en el tipo gobernado por la llamada energía de la quinta cadena.

Como dice el Maestro en la página 330 del Tratado, en nuestra próxima ronda, la quinta, tendremos un triángulo formado por los esquemas de la Tierra, Marte y Mercurio, proporcionando la encarnación en la Tierra de hombres de los esquemas de Marte y Mercurio.

El trabajo de los Ángeles Solares, vinculados a la quinta Jerarquía Creadora, en la evolución del quinto reino o espiritual, el reino de los iniciados desde la tercera iniciación, se demuestra fácilmente por el hecho de que Ellos inicialmente efectúan la transición de las Mónadas humanas del reino animal (el tercero) al humano (el cuarto), pero continúan estimulando al hombre para el proceso iniciático, propiciando la entrada en el quinto reino.